

Mon meilleur ami - 1/2

Non, non, je n'ai pas voulu plagier Lorie avec une adjonction de masculin ! J'ai simplement souhaité rendre hommage à ceux qui, comme mon meilleur ami, ont un don inné pour l'accumulation de qualités... Si l'on considère que tout défaut est une qualité !

Allez, je me lance et me présente : moi, c'est Violette.

Bon je pourrais vous dire :

Moi, c'est Violette,

J'ai l'air bien bête

Et des lunettes,

J'ai même des couettes !

Et... Pfff !

Oui, mon cas n'est pas passionnant,

Alors passons vite au suivant.

Lui, c'est Maurice. Mon "meilleur amiiii" diront certaines maniérees avec une petite voix aigue. Moi, j'ai la voix grave, donc je dis mon pote : c'est plus rapide et moins gogol, bref, ça passe mieux.

Maurice ? Il est comme la Clio ou je sais plus quelle voiture : "il a tout d'une grande !" ... Personnalité.

Que des qualités, que du bon, du beau, du ... Bon, ok, j'arrête, sinon vous allez croire que je m'appelle, non pas Violette, mais Jacquot-le-Rigoleux-du-bled.

L'ami maurice

Maurice, donc, il est déjà, ce qui est sûr, toujours à l'heure !

Enfin, précisons, toujours à "son" heure, si on tient compte du fait que sa montre se met toujours en osmose avec l'heure des trains mais juste avec 30 minutes de plus, voire 45 ou 60, selon les cases du cerveau de Maurice : parce que Maurice, il est super intelligent !

Donc il a beaucoup de cases dans le cerveau. Et il a tellement de cases que sa pauvre montre, pour ne pas s'y perdre, glisse, saute et jongle entre les cases de Maurice avec une telle grâce, qu'elle en est surprenante !

Parce que Maurice c'est un fortiche ! Maurice Il n'a pas besoin de montre au poignet "Ca fait suer, ça serre ! Ca glisse et ça coûte cher !", non, non, la montre de Maurice, elle-même est pleine d'atouts car, non seulement elle est invisible à l'œil nu, donc pas moyen de la lui voler mais en plus, elle ne se trompe jamais dans "ses" horaires !

Donc, déjà, le Maurice, bon point n°1 : toujours à l'heure... De sa montre !

2nd good point

Mais mon pote Maurice, il n'a pas que ça comme avantages ! Il peut faire jocker et bouffon à ses heures perdues et ça, c'est vraiment génial !

Je vous explique : il a une voix qui gronde comme le tonnerre, même quand il murmure, donc avec lui, la discréetion, c'est synonyme d'illusion !

Mon meilleur ami - 2/2

Il passe son temps à lire les blagues carambars ou à écouter celles des gars des bistros, donc, des blagues, il en a à gogo : suffit d'appuyer sur le bouton "blagues de Maurice", ça réveille sa case "blagues à deux balles" et c'est parti !

Bon y'a juste un inconvénient dans la machine, c'est qu'une fois démarré, on n'a pas encore trouvé le bouton off, donc, pour les soirées mondaines, ben, là, l'inconvénient se transforme en avantage, car on n'est ... Pas invités, donc on évite :

- les toasts et autres nourritures de luxe (donc très bon pour notre silhouette !)
- la possibilité de rencontrer des personnes connues (donc on n'a pas de paparazzi dans nos basques !)
- et la possibilité de rencontrer des beaux mecs -pour moi- ou des belles meufs -pour lui- donc ça rassure mon mari et sa femme !

Bref, le Maurice, en bouffon, il fait des fureurs !

Jamais 2 sans 3

Et ça n'est pas tout ! Avec Maurice, plus besoin de se traîner avec un poste radio sur l'épaule, ou –soyons plus modernes- une laisse autour du cou. (ils appellent ça le "mp3" les pauvres clebs qui en portent : rhalala, s'ils se voyaient, courbés comme une équerre en angle droit ! Avec un peu de chance, ils finiront moins bossus que Me Poule, la vieille du quartier...)

Vous allez me dire "c'est quoi le rapport avec Maurice et ces appareils hifi ?"

Eh bien, la musique !

Parce que souvenez-vous ce que j'ai dit sur la voix de Maurice : elle n'est pas des plus faibles, donc il s'est mis au... Karaoké ! Maurice ? Un vrai juke-box !

Il exécute tous les registres :

il passe de Julien Clerc (cf la dernière chanson de Podium pour les jeunes qui tentent de me suivre : "ma préférence..." Là, silence... Et après il se lâche : "à mwouahaa !") à Los Del Mar ... ("Alatouprioupalégri à Macarena étobouée elfofarolalégré écosabouéna

Alatouprioupalégri à Macarena heyyy, Macarena !"

Il a jamais étudié les langues, mais c'est un vrai polyglotte de naissance, car on dirait les vraies paroles : si vous me croyez pas, testez-les, vous verrez !)

Il a un penchant pour Johnny et Eddy (Pour mieux comparer, imaginez le célèbre... "pas de boogie woogie avant de faire vos prières le soir" chanté par un gorille : terriblement classe, hein !!).

Mais je trouve qu'il assure encore plus lorsqu'il fait du Véronique Sanson : en fait, quand on n'a plus rien à manger chez nous, il suffit que je l'emmène dans notre rue et que je pousse la chansonnette "Je m'en irais dormir..." et ça y est, il poursuit fièrement "dans le paHraHadis blâH-Hanc !" et c'est bon : on a des tomates jusque la fin de la semaine !

Génial, non ? !